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 お忙しい中学習発表会の感想をお寄せいただき，誠にありがとうございました。増刊号最後は５・

６年生の保護者の皆様からお寄せいただいた感想を紹介いたします。 

① 子どもたちの演技について ②発表会全体についての御意見 

 

【５年生】 
① 皆堂々と発表できていてとても感動しました。5 年生の太鼓は力強く迫力があり，最

後は鳥肌が立ってしまいました。皆凛々しくてかっこ良かったです。 
 

① 5 年生の演技のたいこは，とても力強く，4 人 1 組でのチームワークもすばらしかっ
たと思います。全員の声がけにも力強さを感じました。一生懸命練習してきた話を毎
日聞いていたので，当日の演技をとても楽しみにしてました。みんなの練習の成果が
すばらしい演技になったと思います。 

② 中学生の吹奏楽の演奏が見れて，子供たちもこれからの部活のことを考えるいい機会
になったと思います。一番前の列のイスを外したあと，イスを一列前に移動すること
は，しなくてもよかったのでは?と思います。そのままでよかったと思います。 

 
① 今年は高学年から低学年までの全ての演技を見る事ができました。秋休みを挟んでの

子供たちの練習してる姿を想像すると，一生懸命取り組んで頑張っていたのがわかる
とてもすてきな学習発表会だったと思います。 

② 今回は福中の吹奏楽部が素敵な演奏をきかせてくれた事，今までにない学習発表会の
始まりだったので中学生と小学生の交流，とてもいいなと思いました。 
 

① 力強く，息の合った演奏とてもかっこ良かったです。衣装も黒で統一するのもいいな
と思いました。同じぶち合わせ太鼓でも，少しずつ演出が違っているので，毎回楽し
みです。 
 

① 緊張と不安が入り混じった表情だったので大丈夫か?と思ったけど，演技が始まると
大きな声を出し堂々と太鼓を叩いていたのでとても良かったです。 
 

① ぶち合わせ太鼓は，毎年５年生の発表で，「自分の番!」と楽しみにしていました。みん
なの心がひとつになって，迫力のある演奏だったと感動でした。6 年生のスライドシ
ョーの発表もグループごとに一生懸命まとめていてすごいと思いました。 

② コロナ禍の中，学習発表会が開催することができてよかったです。先生方，準備・ご
指導ありがとうございました。福中との交流も良かったと思います。 
 

① みんなの息があっていて，とても大きな太鼓の音がひびいていたのでびっくりしまし
た。子供達がたたいている姿を見て，成長したなと思い，熱いものが込み上げてきま

した。とてもすばらしい演奏でした。 

保護者の皆様から学習発表会の 

感想をいただきました【高学年編】 
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① 迫力のある演技すばらしかったです。短い時間，限られた時間での練習の成果が十分

発揮できていたと思います。以前は法被を着ての演技だった気がしますが・・・法被

を着ての演技だと，もっと雰囲気が出て良いのかなと感じました。 

 

① 子供の活躍を見れる機会が少なくなってしまって学習発表会を見るのをとても楽しみ

にしていました。期待どおりの素晴らしい演技でした☺!!準備や片づけもしっかりやっ

ていましたね 6 年生の発表もまとめられていてわかりやすかったです。 

 

① 5 年生の和太鼓，みんなかっこよく，演奏を聴いていて感動しました。毎年の伝統で

今年は，その 5 年生になったので，すごく楽しみでした。1 人 1 人，力強く，一生け

ん命，演奏していて，たくさん練習してきた事が伝わりました。みんなの真剣な姿と

てもすばらしかったです。感動をありがとうございました。 

② コロナ禍で仕方ない事だと思います。しばらくは，このような形で良いと思います。 

 

① 5 年生全員が団結し堂々とした姿に感動しました。表情もいつもと違っていてとても

かっこよかったです。 

 

① 迫力ある演奏にとても感動しました!一生懸命力強く，撥を叩く姿には，成長を感じ嬉

しかったです。皆，たくさんたくさん練習した成果が発揮出来ていて，本当に良かっ

たです。素晴らしい発表が見れて，とても嬉しかったです。ご指導いただいた 6 年生

や先生方，お疲れ様でした!! 

 

① ５年生の太鼓の演奏を見て，とても力強く太鼓をたたいていて，迫力がありかっこよ

かったです。みんなの太鼓の音がそろっていて，とても感動しました。 

 

【６年生】 
① 5・6 年生を観ました。5 年生，揃いの黒で格好いですね。息ぴったりでした。6 年の

発表は，それぞれのグループ毎の着眼点が面白いなと思いました。自分達でまとめた

事をしっかり話せる姿が頼もしかったです。 

② イスの消毒まで必要か?と少し思いました。入り口で各自手指消毒くらいでも良かっ

たのでは?細かなガイドラインなどがあったのでしょうか? 

 

① 自分達で調べた事や実際見学した事をパソコンを使ってうまくまとめていたと思いま

す。私も新たに知ることができました。みんな大きくなりましたね。5 年生の太鼓は

とても感動しました。 

 

① 6 年生は 1 人 1 人考えて，まとまった発表でした。 

 

① どの学年も一生懸命練習したことが伝わってくる素晴らしい発表でとても感動しまし

た。6 年生の発表はここ最近の何年かは修学旅行で学んだことをスライドにまとめて

発表していますが，小学校最後なので一曲だけでも合唱か演奏があってもいいのかな

と思いました。 
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② 福岡中学校の吹奏楽部を招いての企画がとても良かったと思います。高学年の保護者

しか見ることができないのが少し残念ですが…また来年も見たいなあと思いました。 

 

① みんなとても堂々とした発表でした。パワーポイントも見やすく，子ども達の学習の

成長が感じられました。 

② 低学年の発表も聞いてみたかったです。 

 

① 6 年生という自覚を持って，しっかり発表していました。 

② マスクを外して発表していたので，表情が見えてよかったです 

 

① ６年生は最後の学習発表会でした。修学旅行で学んできた事をしっかりとまとめて分

かりやすく発表できていたと思います。子供たちの成長を感じることができました。 

② 保護者の入れ替えがスムーズでよかったと思います。 

 

① 家とは違う真剣な表情を見る事ができて，沢山練習したんだなと成長した姿を見れま

した。1 年生，5 年生の演技を見ながら，1 年前を思い出したり月日の早さを感じま

す。どの学年も，緊張した中でも堂々と発表していてとても素晴らしかったです。2 年

生の手作りお面，とっても可愛いかったです。 

② コロナ禍でも発表会を工夫して実施して下さりありがとうございました。 

 

① 家で準備(資料作り)をしていた所を見ていたので，今日スライドショーで大きい画面

で見れて良かったです。みんな協力して，分かりやすくまとめられているなと，さす

が 6 年生!!と思いました。 

 

① 修学旅行で学んだ事をまとめて，発表していたのですばらしかったです。私達もわか

らない事もあり，発表会で学ばせて頂きました。成長を感じる発表会でした。 

 

① コロナ禍の中での子供たちの一生懸命な取り組みがすごく伝わりました。最高学年と

して，みんな堂々とした姿で発表をしていて，すごく成長を感じ，がんばっている姿

を見る事ができて良かったです。 最後の学習発表会でしたが６年間の成長を感じみん

なの最高の姿に感動しました。 

 

① 学年が変わると同じ演目でも雰囲気がまったく違い，とてもよかったです(5 年生)。6

年生は自分たちでいろいろと調べて発表もすごかったです。ご指導ありがとうござい

ました。子供たちのがんばりが伝わりました。 

② 6 年生は最近の発は修学旅行の物ばかりなので歌などもきいてみたかったです。※吹

奏楽部の演奏とてもよかったです。先生方のパーカーお揃いでよかったです。 

 

① ５年生→とても上手でした。太鼓も息ピッタリで良かったです。毎年ですが，感動し

ました。 

6 年生→上級生の発表なので，とても落ちついていて，ゆっくり見ていられました。

(同じクラスとして，みさと君が頑張っていてうれしい気持ちになりました。) 
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② しょうがないのは分かります。コロナがなくなれば，前の様にと思います。保護者も，

1 年生の可愛さや，3 年生の急な成長…立派な 6 年生の発表是非皆さんに見てほしか

ったです。子供が小学校での思い出話をしてくれました。コロナになり出来なくなり

ましたが，かしの木祭は，本当に楽しかったそうです。福岡小ならではの行事が出来

なくて，とても残念です。子供達(学校)の人数が少なくなっても是非，復活してほしい

と思いました。 

 

① 修学旅行での学んだ事の発表でした。大きな声で発表できたし，内容もきちんとまと

められていて，6 年生らしい発表会でした。欲を言えば，6 年生は劇が見たかったな，

と。5 年生も太鼓上手でした。 

② 全学年の発表が見たかったけど，仕方ないですね。残念です。先生達のおそろいパー

カーかわいいです。ほっこりしました。 

 

① コロナ感染対策のため，5，6 年生の演技しか見ることができませんでしたが，少しで

も練習してきた子供達の成長を見ることができて良かったです。伝統ある太鼓を見る

ことができ，また 6 年生では集大成となる発表，皆で考えて取り組んだんだなぁと思

うと感激深いものがありました。指導して頂いた先生方ありがとうございました。 

 

① 5，6 年生の演技を拝見させていただきました。5 年生のぶち合わせ太鼓は，一人一人

が堂々としていて，とても迫力があり，最後まで魅了されました。６年生の修学旅行

での学びの発表についても，一生懸命さが伝わるのはもちろんのこと，班ごとに発表

することで，同じテーマでも切り口に独自性があり，大変面白く感じました。 

② コロナ感染対策について，時間帯で入れ替え制限を設けていただいたので，安心して

観ることができました。先生方，ありがとうございました。 

 

① 小学校最後の発表でした。1 年生の時を思い出しながら大きくりっぱな 6 年生へ成長

したなと感じました。堂々としたみんなの姿にうれしく思いました。 

 

① 家は，6 年と１年に子供がいるので，6，5，1，2 年の発表を見る事ができました。

どの学年もとてもどうどうとしていて，発表をまっている時のすがたもとてもりっぱ

でした。６年生のスライドもよく作ってあったし，クイズまで入っていてスキル高い

と思いました。1 年生のダンスとてもかわいらしくて良かったです。声出てた!! 5 年

生のたいこは心にひびきました。二年生のげきクオリティー高くておもしろかったで

す。 

② 福中のえんそう みなさんに見てほしかったです。とてもすばらしかったです。こうい

う交流はもっとつづけてほしいし福中へ行きたいと思ってもらえると良いです。祖父

母も見に行きたかったと言われたので 2 名では少しざんねんです。コロナなのでしか

たがないのですが・・・。 

 

 

 


